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Mädchen an den Ball in die Regelförderung aufnehmen 

 

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 04844 des Bezirksausschusses  

des Stadtbezirkes 12 - Schwabing-Freimann vom 29.11.2022 

 

 

Sehr geehrter Herr Wolf, 

 

bei dem o. g. Antrag handelt es sich um eine laufende Angelegenheit der Verwaltung, 

weswegen die Erledigung auf dem Büro Weg erfolgt. 

 

In Ihrem Antrag vom 29.11.2022 bitten Sie darum, das Programm „Mädchen an den Ball! 

Mädchenfußball“ umgehend – also bereits für 2023 – in die Regelförderung der 

Landeshauptstadt München aufzunehmen. 

  

Hierzu kann ich Ihnen Folgendes mitteilen: 

 

Das Projekt „Mädchen an den Ball!“ erhält seit 2021 Fördermittel in Höhe von 50.000 € 

jährlich. Diese dienen laut Leistungsbeschreibung des Projekts sowie Beschluss der 

Vollversammlung vom 19.01.2022 (Sitzungsvorlage Nr. 20 - 26 / V 05093) dem Aufbau einer 

pädagogischen Begleitung und Betreuung der Mädchen* sowie dem Aufbau von 

Organisationsstrukturen an acht Standorten. Die Finanzierung der Kosten für Trainer*innen 

und Spielflächen ist laut Leistungsbeschreibung und dem genannten 

Vollversammlungsbeschluss durch Drittmittel vorgesehen.  

Dem Träger steht aber selbstverständlich die Möglichkeit offen, eine Erhöhung der 

Fördermittel sowie die Ausweitung des Förderzwecks auf Trainer*innenhonorare und 

Platzkosten zu beantragen. Zwar sind die Planungen für das Haushaltsjahr 2023 bereits 

abgeschlossen, für das Haushaltsjahr 2024 besteht jedoch noch bis zum 01.04.2023 die 

Möglichkeit einen Erhöhungsantrag einzureichen. Dies wurde dem Träger bereits mitgeteilt. 
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Der Antrag Nr. 20-26 / B 04844 des Bezirksausschusses des 12. Stadtbezirkes vom 

29.11.2022 ist damit geschäftsordnungsgemäß behandelt. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. 

 

Dorothee Schiwy 

Berufsmäßige Stadträtin 


